

Nouveaux centres dans 12 villes

Au cours du second semestre de l'an 2000, 16 centres de l'Opus Dei ont été érigés dans 12 villes.

15/01/2001

21/03/2001

Au cours du second semestre de l'an 2000, 16 centres de l'Opus Dei ont été érigés dans 12 villes : Brescia (Italie, deux centres), Cartagena (Colombie, deux centres), Las Piñas City (Philippines), León (Mexique), Madrid (Espagne, deux centres), México, Querétaro (Mexique), Séville

(Espagne), Taipei (Taiwan), Tucumán, (Argentine, deux centres), Valence (Espagne) y Vienne (Autriche).

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/nouveaux-centres-dans-12-villes/> (12/02/2026)